

 **Enpresak**

## **Endesa recorta un 51% su beneficio a marzo, hasta los 292 millones, pero reafirma sus objetivos para 2024**

*(Europa Press RSS)*

Endesa obtuvo un beneficio neto de 292 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que representa una caída del 51% con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, cuando registró impactos positivos derivados del contexto de mercado, informó la compañía.

## **Siemens Energy reemplaza al CEO de Siemens Gamesa y anuncia ajustes de plantilla para la compañía**

*(Europa Press RSS)*

Siemens Energy reemplazará al actual consejero delegado de Siemens Gamesa, Jochen Eickholt, y abordará medidas de reestructuración, que supondrán "ajustes de plantilla", con el objetivo de afrontar un plan a largo plazo para el crecimiento rentable de su negocio eólico.

## **Stellantis recibirá otros 29 millones y ya suma 154 millones en ayudas para su megaproyecto español**

*(Expansion)*

El ministro también anuncia 35 millones para Gestamp en el Perte VEC 2 y que el anteproyecto de la ley de industria se aprobará en julio.

## **Logista gana 160 millones en su primer semestre fiscal, un 27% más**

*(Europa Press RSS)*

Logista obtuvo un beneficio neto de 160 millones de euros en su primer semestre fiscal, cifra un 27% superior a la registrada en el mismo periodo del ejercicio anterior, ha informado este miércoles la compañía.

## **La SEPI supera el 7% en Telefónica tras invertir 1.617 millones y confirma que Ocaña será su consejero**

*(Europa Press RSS)*

La Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) ha comunicado este miércoles a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) que el pasado 3 de mayo superó el umbral del 7% en el capital social de Telefónica, así como la propuesta de que Carlos Ocaña Orbis se incorpore al consejo de administración de la teleco en calidad de dominical en representación del Estado.

## **Amadeus gana un 19,6% más tras crecer a doble dígito en todas sus divisiones**

*(Expansion)*

Amadeus, el proveedor de tecnología para aerolíneas y hoteles, ha superado "levemente" las previsiones al terminar el primer trimestre del año con un beneficio de 313,9 millones de euros, un 19,6% más que en el mismo periodo del año previo tras experimentar un crecimiento de doble dígito en todas sus áreas. Leer

## **Cepsa alcanza un acuerdo con PetroTal para la venta de sus activos de upstream en Perú, en el marco de su transición energética**

*(El periódico)*

Cepsa ha firmado un **acuerdo con la canadiense PetroTal Corp. para la venta de su negocio de Exploración y Producción en Perú, que comprende la transmisión de la sociedad CEPSA PERUANA S.A.C., que gestiona el activo de Los Angeles. El cierre de la venta está sujeto al cumplimiento de determinadas condiciones habituales en este tipo de operaciones, incluyendo la aprobación de las autoridades competentes.**

## **Sixt bate un nuevo récord de ingresos en el primer trimestre**

*(Expansion)*

La empresa de alquiler de vehículos registró una facturación de 780,2 millones de euros (+12,3%), aunque el resultado consolidado antes de impuestos pasó de 33,3 a 27,5 millones en el primer trimestre debido al descenso del valor residual de los vehículos.

## **Rovi gana un 68% menos tras la caída de las ventas de la vacuna del Covid**

*(Expansion)*

Rovi registró un beneficio neto de 15 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que supone una caída del 68% respecto a un año antes, debido a los menores ingresos generados por la fabricación de la vacuna contra el coronavirus. Leer

## **Fluidra gana 37 millones en el primer trimestre, un 10,2% menos**

*(Europa Press RSS)*

Fluidra cerró el primer trimestre del año con un beneficio neto de 37 millones de euros, un 10,2% menos que un año atrás, cuando ganó 41 millones, según ha explicado este miércoles en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

## **La producción industrial se hunde un 11,3% en marzo, lastrada por consumo y bienes de equipo**

*(El Economista)*

El Índice General de Producción Industrial (IPI) registró una caída del 11,3% en marzo en comparación con el mismo mes del año anterior, lo que representa una disminución significativa respecto al mes anterior y la mayor caída desde mayo de 2020, durante el pico de la pandemia, cuando se desplomó un 28%, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

## **El ministro de Consumo insta a las empresas españolas en Israel a no contribuir al genocidio en Palestina**

*(ABC)*

El ministro de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 20230, Pablo Bustinduy, ha enviado una carta a las empresas españolas. Pide que adopten las medidas necesarias para evitar el riesgo de que sus actividades económicas en Israel puedan contribuir a las flagrantes vulneraciones de derechos humanos que el Estado israelí está cometiendo en los Territorios Palestinos Ocupados.

## **El nuevo tropezo de la industria alemana empaña las esperanzas de recuperación de la economía**

*(El Economista)*

La industria alemana sigue conteniendo la respiración. El históricamente fuerte sector manufacturero (más de un 20% del producto interior bruto) de la 'locomotora' económica de Europa (Alemania representa aproximadamente un 25% del PIB de la eurozona) atraviesa su peor momento de los últimos años.

## **La reforma del desempleo logra el apoyo de los sindicatos, pero no de la patronal**

*(El Correo Digital)*

El Gobierno firmará este miércoles un nuevo acuerdo con UGT y CC OO en plena campaña de las elecciones catalanas

## **Finantzak**

### **Prosegur Cash dará 49 millones en dividendo a su matriz**

*(Expansion)*

La compañía repartirá 60 millones de euros de dividendo durante 2024 en cuatro partes. Empezará el 14 de mayo con los pagos.Ãfâ€šÃ,Ã

### **BBVA advierte a Sabadell de que no tiene ningún espacio para mejorar su oferta económica**

*(El Correo Digital)*

El presidente del banco vasco, Carlos Torres, trasladó el pasado domingo a su homólogo catalán, Joseo Oliu, la limitación de su propuesta en un correo desvelado a la CNMV.

## VidaCaixa gana un 8% más en el trimestre hasta 298 millones de euros (Expansion)

La aseguradora, filial de CaixaBank, crea un comité asesor para séniors.

### Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_eu.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf)

eta jokabide-kodea : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf)